

HUMAS

Hariadi: Aksi Sosial JNI Pangkep, Kerja Bakti dan Edukasi Cegah DBD di Sekolah

HermanDjide - PANGKEP.HUMAS.CO.ID

Feb 1, 2025 - 18:39



Hariadi: Aksi Sosial JNI Pangkep, Kerja Bakti dan Edukasi Cegah DBD di Sekolah

PANGKEP – Wakil Ketua Dewan Pengurus Daerah (DPD) Jurnalis Nasional Indonesia (JNI) cabang Kabupaten Pangkep, Andi Hariadi SE, memimpin langsung kegiatan kerja bakti di lingkungan TK Pembina Pangkajene pada Sabtu

sore (1/2/2025). sekalipun hujan, kegiatan ini dilakukan sebagai bentuk kepedulian JNI terhadap kebersihan lingkungan guna mencegah penyebaran penyakit Demam Berdarah Dengue (DBD).

Dalam aksi bersih-bersih ini, para jurnalis yang tergabung dalam JNI membersihkan area sekitar sekolah dari sampah dan genangan air yang berpotensi menjadi sarang nyamuk. Andi Hariadi menegaskan bahwa kegiatan ini sangat penting karena lingkungan yang bersih akan menciptakan tempat belajar yang sehat bagi anak-anak.

“Kami dari JNI ingin berkontribusi dalam menjaga lingkungan agar tetap bersih, terutama di area sekolah tempat anak-anak belajar. Dengan lingkungan yang sehat, kita bisa menghindari penyakit seperti DBD yang sering menyerang di musim hujan,” ujar Andi Hariadi di sela-sela kegiatan.

Selain membersihkan halaman sekolah, para peserta kerja bakti juga melakukan penyuluhan singkat kepada warga sekitar mengenai pentingnya menjaga kebersihan lingkungan. Mereka diajak untuk selalu menguras, menutup, dan mendaur ulang barang bekas yang berpotensi menjadi tempat berkembang biaknya nyamuk.

Aksi sosial ini mendapat sambutan baik dari pihak sekolah dan orang tua murid. Kepala TK Pembina Pangkajene, dan mengapresiasi kepedulian JNI dan berharap kegiatan serupa bisa dilakukan secara berkala. “Kami sangat berterima kasih atas inisiatif JNI. Ini bukan hanya tentang kebersihan, tetapi juga mendidik anak-anak dan masyarakat untuk lebih peduli terhadap lingkungan,” katanya.

Beberapa orang tua murid yang turut serta dalam kegiatan ini juga merasa terbantu dengan adanya kerja bakti bersama. Mereka menyadari bahwa menjaga kebersihan bukan hanya tugas sekolah, tetapi juga tanggung jawab bersama agar anak-anak dapat belajar dengan nyaman dan aman.

Sementara itu Ketua Dewan Pengurus Daerah (DPD) Jurnalis Nasional Indonesia (JNI Cabang Kabupaten Pangkep Herman Djide mengatakan bahwa ke depan, JNI Kabupaten Pangkep berencana untuk menggelar kegiatan serupa di tempat lain, terutama di lingkungan sekolah dan pemukiman warga yang rawan penyebaran DBD.

Pimpinan Redaksi Media Indonesia Satu Herman Djide berharap aksi kecil ini bisa memberikan dampak besar dalam meningkatkan kesadaran masyarakat tentang pentingnya menjaga kebersihan lingkungan.

Dengan adanya sinergi antara jurnalis, masyarakat, dan pihak sekolah, diharapkan upaya pencegahan DBD ini bisa lebih efektif. JNI Kabupaten Pangkep pun mengajak seluruh elemen masyarakat untuk aktif berpartisipasi dalam menjaga kebersihan demi kesehatan bersama. (Hikmah)